

Suboficial Edison Ernesto Mendoza Enríquez.



Nació en la ciudad de Ibarra, el 12 de septiembre de 1954. Fueron sus padres Tarquino Mendoza y Carmela Enríquez.

La educación primaria la cursó en su ciudad natal; la educación media, por diferentes circunstancias, no pudo culminarla, pero su afán de superación lo hizo decidir por adquirir una sólida formación militar. Ingresó al ejército en marzo de 1982, en calidad de soldado de infantería. Realizó de inmediato el curso de paracaidismo y el 9 de julio de 1979 se graduaba de comando. En 1981 aprobó el curso de mantenimiento de material de transmisiones (comunicaciones), el 6 de enero de 1983 culminaba exitosamente el curso de promoción de soldados. Al año siguiente aprobó el curso de contrainsurgencia y meses después, los cursos de mantenimiento de paracaídas, de “doblaje de paracaídas” y de abastecimiento pesado. Cuando realizaba el curso de jefe de salto, una intempestiva enfermedad lo obligó a retirarse.

El 27 de agosto de 1982 contrajo matrimonio con Gladys Marina Vergara Torres, con

quien procreó dos hijos: Edison Fabricio y Jonathan Alejandro.

El mayor tiempo de su vida militar permaneció en unidades de Fuerzas Especiales. La última unidad en que militó antes del conflicto del Cenepa, fue en la Compañía de Apoyo Logístico N° 9 (CAL-9) de la Brigada “Patria”, con sede en Latacunga. Cuando se iniciaron las operaciones fue destinado a la zona de combate. Le correspondió cumplir diferentes misiones hasta cuando se decretó el cese de fuego. No obstante, los soldados peruanos continuaban infiltrándose y atacando a las bases ecuatorianas. El 27 de marzo de 1995, mientras combatía valientemente cayó abatido por el fuego enemigo. Fue uno de los últimos mártires que ofrendó la vida defendiendo la integridad territorial.

Fue ascendido post mortem al grado de suboficial y honrado con la condecoración Al mérito de guerra en el grado de Caballero.